

「ゴールはね

まだまだ遠い

だけれどね

いちにういちにち

前進してゐる

医療従事者の方々へ
ぼく達を守ってくれてありがとうございます。
ぼくも誰かの命を助けたり、守ったり
せています。

いつもコロナウイルスのために戦ってくれて
ありがとうございます。

コロナウイルスと戦がっている人へ
いつもコロナウイルスのために戦ってくれて
ありがとうございます。
みんなのおかげで、福岡はコロナウイルス
にかかる人がいなのはコロナウイルス
と戦がっている人のおかげです。
これからもがんばってください!!

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため働いている人たちへ

お仕事おつかれ様です。今、大変な中でいらっしゃいます。特に僕がすごいと思った人達は医りよう関係者の人達です。なぜなら自分ももしかしたらコロナウイルスに感染してしまうかもしれないのに、逃げずに、感染者のちりょうにあたっているからです。本当にいたしまるにからいし尊けいします。多分、僕たちは怖くて逃げてしまうと思います。後、ワクチンを開発するためがんばっている人達も本当にすごいいと思います。本当にカッコいいと思います。ニュースを見ついで、「ワクチンの開発が進んでる」とみると、本当に頭が良いわから不思議なせそんなに頭が良いわからまらない、と思います。僕たちにできる事をいじらけてやるうとう思います。僕たちにできる事

本当にありがとうございます。

（ハート）
ありがとう

休校期間中に僕の大好きな二瀬中学校に来なかたし、僕の大好きな彼女にも会えなかたので淋しくありますせんでした。僕は大人のとき感謝しています。なぜならこうして学校も再びして彼女にも会えて学校にも来れたからです。

今はコロナウイルスも、まあまあおさえているけど、またいつ第二波、第三波がくるか分からなくて怖いです。でも、ぼくたちのためにコロナをなんとかしようとしている医りよう現場の人達には感謝しかありません。

だから、僕達も日々の中でもがいや手流などをして、努力しようとしました。

中国からコロナが発生したから中国が悪いとか、医りようの人や、はいたつの人に対するコロナ差別なんかも、一度おかしたあやまちはもう二度とおこうてほしくないです。

コロナがおさまたらまたみんなが笑っているような世界にならほしいながいます。